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Beitrag von „mike81“ vom 4. August 2021, 20:14

Zitat von Clubi 

Was ist denn jetzt mit Siemens, da müsste doch jetzt so langsam mal was kommen?

Da dürfte der Verein wirklich bald mal etwas veröffentlichen.

Heute um 18 Uhr war der erste Datev und FCN Lauftreff. Wäre toll, wenn die Aktion gut
angenommen würde. War jemand vor Ort?
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